



La Comisión Interinstitucional estudia hoy la Estrategia del 2018

La previsión es que apruebe el documento pero que no se aborde la financiación

O. C.
SALAMANCA

La Comisión Interinstitucional del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca se reúne hoy por tercera vez desde su constitución, primera en Salamanca, para abordar la aprobación del documento estratégico para la conmemoración del nacimiento de la institución académica en 2018.

Este plan fue respaldado en la última reunión de la Comisión Ejecutiva del VIII Centenario y marca las grandes líneas básicas y estratégicas de conmemoración de la efeméride, aunque sin marcar proyectos concretos, según informó en su día el director de la Oficina del VIII Centenario de la Universidad salmantina, Carlos Palomeque.

La previsión que se maneja en el seno de la institución académica es que la reunión de hoy sea prácticamente de mero trámite y que se apruebe sin mayores problemas el documento de estrategia del 2018. Otra cuestión distinta es la de la financiación. Y es que el propio Palomeque confesaba que será complicado que en esta reunión pueda avanzarse algo en este aspecto, dada la inminencia de las elecciones generales -el mes próximo- que arrojarán, en todo caso, gane quien gane, un nuevo Gobierno.

De esta manera, la reunión que tendrá lugar esta mañana, a partir de las 11.30 horas, en el Rectorado de la Universidad de Salamanca servirá para oficializar ese documento de estrategia y



Foto de familia de la última reunión de la Comisión Ejecutiva del 2018.

COMPOSICIÓN DEL ORGANISMO

Solo asisten dos de los 8 ministros miembros

El pleno de la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario de la Usal está compuesto, entre varios miembros más, por ocho ministros: los vicepresidentes Manuel Chaves y Elena Salgado y los titulares de Exteriores (Trinidad Jiménez), Fomento (José Blanco), Educación (Ángel Gabilondo),

Trabajo (Valeriano Gómez), Cultura (Ángeles González Sinde) y Ciencia e Innovación (Cristina Garmendia).

De los ocho miembros del Ejecutivo central tan solo dos asistirán a la reunión que hoy tendrá lugar en Salamanca. Serán el vicepresidente y presidente de la

Comisión, Manuel Chaves, y la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia.

Habrán representantes de otros ministerios, como Marius Rubiralta, Rogelio Blanco o Isaías Táboas. Además, asistirá como invitado el delegado del Gobierno en la región, Miguel Alejo.

poder comenzar a trabajar en su desarrollo, con la planificación de los proyectos concretos. Unas ideas que, de nuevo, habrá que presentar al Ejecutivo central que

salga de las urnas el día 20 de noviembre.

Las cinco grandes líneas de trabajo que marca el documento de estrategia del 2018 son: promo-

ción de la excelencia; fortalecimiento institucional; proyección internacional; cooperación territorial y social y comunicación y divulgación. ||